

Les Riceys : la rentrée des archers

MIS EN LIGNE LE 28/05/2021 À 21:43

[LES RICEYS \(AUBE\) \(/721/LOCATIONS/LES-RICEYS-AUBE\)](#)

Le concours de tir à l'arc qui se tient traditionnellement le week-end de la Pentecôte a eu lieu. Une rentrée ciblée pour les archers du foyer Jean-Vilar.



Les archers de la section Tir à l'arc du foyer des jeunes Jean-Vilar étaient ravis de reprendre la compétition ce week-end.

« C'est notre grand rendez-vous de printemps, rappelle Pascal Crétol qui préside la section Tir à l'arc du club multisport barséquanais le foyer des jeunes Jean-Vilar, avec deux compétitions sur deux jours et beaucoup plus de participants d'habitude. Mais on est très contents de reprendre. »

Cette édition qui a pu se tenir avec une quinzaine d'inscrits au plus fort de l'épreuve, a été marquée par la participation de la championne multi-médaille Christine Gauthé, venue de Chenôve, et un record aubois établi par Cyril Christ, le meilleur archer du club, avec 389 points à son tableau de tir 3D. Le beau temps était de la partie dimanche, mais la pluie s'est invitée lundi. Des archers ont fait le déplacement de Troyes, Châtillon-sur-Seine, Sarreguemines, Creutzwald et même Mâcon pour retrouver leurs sensations à travers bois, dans le Val Follot et la Ricardine où étaient disséminées vingt-quatre cibles sur un parcours sécurisé d'un peu plus de trois kilomètres.

« Il y a près d'un an et demi que personne n'a pu tirer dans un nouveau lieu, il faut reprendre ses automatismes et le visuel, on a tous perdu », témoigne Jacky Christ, le doyen du club. Parmi les archers du FJV, Maximilien Mougeot ne trouve pas ses marques et enrage ce matin. Laurent Courtejaire reste zen et ça lui réussit, l'arbitre annonce un « spot » (tir dans le cœur la de cible).

« On ne s'en sort pas si mal. »

« Les entraînements reprennent demain au gymnase de Bar-sur-Seine pour les mineurs mais s'arrêtent le 15 juin comme il accueille les élections. Avec une saison en extérieure et une en intérieur, nous sommes le seul sport du foyer qui peut pratiquer toute l'année, relativise Pascal Crétol. On a retrouvé 38 licenciés sur une cinquantaine cette année, on ne s'en sort pas si mal. Je me suis beaucoup questionné pour maintenir cette compétition, il a fallu revoir l'organisation et le mandat pour s'accorder au protocole reçu de la fédération. Mais ça valait le coup, pour reprendre contact avec le monde. »

Entre deux cibles, une visite impromptue de Raymond Gillier alias « Papy » au volant de son trial Auverland, propriétaire des bois et infatigable champion de 4x4 qui donne volontiers une démonstration malgré ses presque 90 ans. Une leçon de persévérance.